

Aparecen al menos 15 cuerpos en fosas clandestinas en el sur de México

México



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-de-mexico/aparecen-al-menos-15-cuerpos-en-fosas-clandestinas-en-el-sur-de-mexico_13040.php

APARECEN AL MENOS 15 CUERPOS EN FOSAS CLANDESTINAS EN EL SUR DE MÉXICO

México

Aparecen al menos 15 cuerpos en fosas clandestinas en el sur de México

La región ha sido azotada por un incremento de la violencia vinculado al crimen organizado que ya lleva más de cinco años.

Hallazgo de Restos Humanos en Chiapas

México: Hallazgo de Restos Humanos en Chiapas

En la región de La Frailesca, estado de Chiapas, se han encontrado los restos humanos de al menos 15 personas en fosas clandestinas.

Esta zona, ubicada en el sureste de México, ha sido golpeada por la violencia del crimen organizado.

El gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, comunicó el sábado sobre un operativo llevado a cabo en colaboración con el Gabinete de Seguridad del gobierno federal, que derivó en el descubrimiento de dos fosas en propiedades privadas, donde se localizaron los cuerpos mencionados.

“Gracias a la colaboración de la ciudadanía, que facilitó las operaciones de manera consciente, hemos obtenido resultados positivos: cuatro detenidos, armas, vehículos, drogas y, lamentablemente, hasta ahora se han encontrado 15 cuerpos en estas fosas”, expresó el gobernador en un mensaje en la plataforma X.

Operativo y Diligencias

El gobernador también compartió fotografías en las que se aprecia a funcionarios y peritos realizando las diligencias pertinentes alrededor de las fosas.

Previamente, las autoridades habían informado sobre la eliminación de varios bloqueos que el crimen organizado había establecido, lo que dificultaba el ingreso a la zona afectada.

La Fiscalía estatal (FGE) mencionó que su titular, Jorge Luis Llaven Abarca, lideró las diligencias de cateo en el municipio de La Concordia, en conjunto con la Comisión de Búsqueda del Estado y la Secretaría de Seguridad del Pueblo.

“Como lo ha subrayado nuestro gobernador, Eduardo Ramírez Aguilar, las autoridades llegarán a todos los rincones de Chiapas”, agregó la dependencia.

Contexto de Violencia en Chiapas

Desde su asunción a principios de diciembre, Ramírez Aguilar se comprometió a que las fuerzas estatales y federales trabajarían para recuperar la paz y hacer valer la ley en las regiones de Frontera, Sierra y Frailesca, áreas limítrofes con Guatemala.

Esta región ha enfrentado una creciente ola de violencia durante más de cinco años, debido a la lucha entre grupos criminales y carteles por el control del tráfico de drogas y personas provenientes de Centroamérica.

Esta situación ha provocado el desplazamiento, asesinato y desaparición de miles de individuos, incluidos indígenas y campesinos.

Organizaciones civiles y pobladores han indicado que noviembre de 2024 ha sido uno de los meses más violentos en Chiapas durante los últimos años, reflejando la ineficacia de las autoridades en la lucha contra el crimen.

En el contexto nacional, México enfrenta una grave crisis de violencia, registrando 27,794 homicidios dolosos en los primeros 11 meses de 2024, de los cuales al

menos 1,175 ocurrieron en Chiapas entre enero y octubre. Hasta la fecha, se reportan más de 116,000 personas desaparecidas en todo el país, según datos del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas (RNPDNO).

Fuente: Telemundo47

Imágenes

APARECEN AL MENOS 15 CUERPOS EN FOSAS CLANDESTINAS EN EL SUR DE MÉXICO

Aparecen al menos 15 cuerpos en fosas clandestinas en el sur de Mexico

Tags

hallazgo, violencia, encontrado, humanos, autoridades, eduardo, organizado, diligencias, frailesca, chiapas, gobernador, aguilar

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Las escalofriantes revelaciones sobre las fosas comunes en Siria bajo el régimen de Assad*
- 4.6 *** *Aparecen quince cuerpos sin vida en dos automóviles desechados en Guerrero, México*
- 3.9 *** *Cazan a 92 agentes policiales por vínculos supuestos con el crimen organizado en México*
- 5.0 *** *Renace la tensión global: Rusia utiliza a México como plataforma de espionaje contra Estados Unidos*
- 3.9 *** *Ecuador en shock: La misteriosa desaparición de cuatro adolescentes y el hallazgo de cuerpos calcinados desatan la alarma*

en la sociedad

4.9 * *Donald Trump se refiere a Justin Trudeau como "gobernador del estado de Canadá" en un curioso comentario*

4.0 * *El ejército israelí informa sobre el hallazgo de varios cuerpos en la franja de Gaza*

4.7 * *Hallan restos óseos humanos en la playa a la altura de Coimbra y la rambla República de México*

3.6 * *Impactante hallazgo en Casavalle: dos cuerpos calcinados podrían pertenecer a adultos en situación de calle*

4.0 * *Migrantes en la frontera sur de México apuran sus gestiones antes de las elecciones en Estados Unidos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo